



電波管理局でも協力的

工事費はメーカーで設計中

◇下久堅を筆頭に龍丘、伊賀良、山本、三穂、松尾と八地区中、六地区的有線放送が実現……◇
◇……し、又近く飯田地区にも設置の動きが見えているところから、この市内各地の有線を結ぶ運動がもり上って来た。

現在市内の有線放送は、三十二年四月下旬を皮切りに龍丘地区伊賀良地区が開通し、三十三年八月には山本、三穂地区、松尾地区がそれゝ開通し、急速な発展を経て、農業技術の普及、市況の即時伝達、その他文化に大きな寄与をしており、未設置の飯田座光寺地区も準備研究段階に入り、全市に有線放送がかかるのも時間の問題となっている。

総合については移動車両所の時も各地區から声が出ており、市当局も各協同組合長と協議の結果、有線放送の効果を一層拡大するし体のどちらにも偏るのではなく、兩者を併せることが大切だと言つてゐる。

話し合ひ、研究し合う「場」とある。分館活動は大切である。だから婦人会、青年会などそれゝ室が長い間いろいろと論せられてきたところである。

地域の住民を指導する職員をおかげ、そうした立場のものによって組織された公民館もあるたゞしこうである。

一方には、もうばの建物として資材として利用されている公民館もあるだろう。合併前までの旧飯田市の公民館は問題なしに後者であったと云い得るし、竜丘や伊賀良の公民館は前者であつたのである。

現在の飯田市を見てみると、座敷を備えている一方、住民に考えて役割を果すことが公民館の本来の使命であつて、そのどちらかの一つが欠けていたのでは公民館としては問題ないはずだ。

研究するための資料をとり込む「場」だと見える程の分館ではない。さうだし、ましても分館毎に貢の拠出金で建てられたのである。夫婦生活が、本当に一人だけのものとなるには、間借りから抜け出るが如きではないはずだ。

この公民館を時々看板を塗りかえて、その資格が欠けているのである。この公民館を時々看板を塗りかえて、その資格が欠けているのである。

これから公民館

職員講習会開かる

専任講習会開かる

FID

通信員をやっている平林氏を

研究している先生方のお話を聞いているといふ。この問題を取り上げて、派な独立公民館をもち、自ら建物の管理をして、両者の機能を充分に發揮しているのに對して、伊賀ある。「支所たつて公民館たつては、どちらも偏るのではなく、山本、下久堅、三穂、竜丘など、その答えは、大に發揮しているのである。

話題を併せつけることが大切だ

と云つてゐる。

話し合ひ、研究し合う「場」とある。

分館活動は大切である。だから婦人会、青年会などそれゝ室が長い間いろいろと論せられてきたところである。

地域の住民を指導する職員をおかげ、そうした立場のものによって組織された公民館もあるたゞしこうである。

一方には、もうばの建物として資

材として利用されている公民館もあるだろう。

合併前までの旧飯田市の公民館は問題なしに後者であったと云い得るし、竜丘や伊賀良の公民館は前者であつたのである。

現在の飯田市を見てみると、座

敷を備えている一方、住民に考えて役割を果すことが公民館の本来の使命であつて、そのどちらかの一つが欠けていたのでは公民館としては問題ないはずだ。

この公民館を時々看板を塗りかえて、その資格が欠けているのである。

この公民館を時々看板を

